
Subject: Aw: Entwidmung des Grabes Georg Graf von Arcos
Posted by GFGF Archiv on Tue, 15 Jan 2013 18:38:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Vorstand der GFGF hat sich mit dieser Thematik befasst. Wir sind im Grunde aber
"abgestorben", da sich die Friedhofsverwaltung nicht mit uns unterhalten will oder kann.
Die Frage des Ausgebens von Vereinsmitteln für eine Gedenkstätte ist diffizil. Einerseits
sollte uns (auch nach unserer Satzung) viel am Erhalt an Gedenkstätten liegen, die unser
Sammel- und Interessengebiet berühren. Andererseits sind wir und unsere Mittel vielleicht
für die Lebenden da - und da gibt es genug zu tun im Kampf gegen das alltägliche
Vergessen. Ergänzend wäre noch zu bemerken, dass so manche Städte und Gemeinden
Denkmäler in ihrer Struktur vernachlässigen, die u.U. der einzige touristische
Anziehungspunkt sind. Kann und soll es dann die Aufgabe von nicht dort beheimateten
Menschen und Vereinen sein, Versäumnisse und Ignoranz zu nivellieren ?

Auf der MV 2012 kamen wir nicht so recht zu einer Meinung, die Diskussion brach irgendwo
leicht konträr ab- und ich weiss auch nicht so recht, wie wir damit umgehen sollten. 
Aber vielleicht gibt es ja hier ein paar Meinungen .

Gruss Ingo Pötschke
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